Oficial De Tecnología De Lockheed Martin Es Elegido Al Prestigioso Consejo Ejecutivo Hispano De TI

El vicepresidente de ingeniería y oficial principal de tecnología de la línea de productos Information Systems & Global Solutions, Civil acepta el nombramiento a la junta directiva del HITEC

PR Newswire ROCKVILLE

ROCKVILLE, Maryland, 6 de junio de 2012 /PRNewswire-HISPANIC PR WIRE/ -- Lockheed Martin (NYSE: LMT) se enorgullece de anunciar que Haden Land, vicepresidente de ingeniería y oficial principal de tecnología de la línea de productos Information Systems & Global Solutions (IS&GS)-Civil de la compañía, ha sido nombrado miembro de la junta del Consejo Ejecutivo Hispano de TI (Hispanic IT Executive Council - HITEC)

(Logo: http://photos.prnewswire.com/prnh/20110419/PH85737LOGO-b)

Land se unirá a destacados expertos hispanos de tecnología de información de compañías Fortune 50 al servicio de las principales universidades. La visión de HITEC se centra en preparar a los actuales y futuros líderes hispanos de TI con las destrezas necesarias y oportunidades de desarrollo profesional para convertirse en líderes ejecutivos, brindando liderazgo de alta calidad y ayudando a sus compañías a competir en un entorno de negocio global cambiante.

"Este es un honor bien merecido para el Sr. Land", dijoStephanie C. Hill, presidenta de IS&GS-Civil. "Su dedicación a la formación del personal de tecnología de información para las necesidades de nuestros clientes y nuestra nación resuena dentro de cada faceta de su trabajo en Lockheed Martin".

Desde que se unió a Lockheed Martin en 1984, Land ha ocupado una sucesiva serie de puestos en funciones de desarrollo y gestión de tecnología de información. Actualmente dirige el desarrollo de nuevas soluciones empresariales técnicas, desarrollo de tecnología de información en toda la compañía, asociaciones entre la industria y las instituciones académicas, patrocinio de proyectos de investigación y desarrollo y la planificación tecnológica emergente. Land también desempeña un importante rol en el Consejo Ejecutivo Hispano de Lockheed Martin para apoyar una fuerza de trabajo diversa en STEM (ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas). En adición, fue nombrado en la lista de los "Principales Hispanos de Negocio y Tecnología" de 2006 a 2011 por la revista *Hispanic Engineer and Information Technology*, y nombrado un "Hispano Muy Influyente" por el Consejo Ejecutivo Hispano de Tecnología de Information en 2011 y 2012.

"HITEC está orgulloso de que Haden Land se una a nosotros como miembro de la junta", dijoAndre Arbelaez, presidente del HITEC. "La experiencia extensa de Haden en TI nos ayudará a cumplir nuestros objetivos de desarrollo profesional para destacados líderes hispanos de IT".

La piedra angular del liderazgo de Land en TI y las comunidades hispanas radica en su rol influyente en una variedad de iniciativas educativas de STEM. Haden funge como fiduciario en Capitol College donde ayudó a desarrollar y lanzar su Cyber Security Battle Lab que simula ciberataques para los estudiantes de Capitol y sus instituciones asociadas. Land también es miembro de la junta de la Prince George's Community College Foundation donde recientemente estableció una beca para estudios de enfermería y proporciona orientación activa para la planificación estratégica.

Land posee una licenciatura en matemática e informática de Potsdam University donde es fiduciario, mejoró los planes de estudio de informática y creó una beca vitalicia para pasantías relacionadas con STEM dentro de la industria aeroespacial y de defensa. Fue galardonado con el premio Minerva de la universidad por sus logros profesionales de toda una vida. También tiene un Máster en ciencia de computación e información de Syracuse University y fue nombrado doctor honoris causa en Letras Humanas porCapitol College.

Lockheed Martin realiza importantes inversiones en programas educativos STEM. En 2011, la Corporación gastó \$13 millones en programas y becas para K-12 y la educación superior. Los empleados de Lockheed Martin también prestaron 130,000 horas de voluntariado a actividades educativas. En conjunto, Lockheed Martin proporciona un plan de estudios basado en estándares y relacionado con STEM por medio de la involucración directa de sus empleados en el aula y asociaciones educativas estratégicas con NASA, 4-H, Project Lead The Way, National Geographic y la National Science Foundation.

Lockheed Martin, con sede en Bethesda, Maryland, es una compañía aeroespacial y de seguridad global que emplea a unas 123,000 personas en todo el mundo y se dedica principalmente a la investigación, diseño, desarrollo, fabricación, integración y sostenimiento de sistemas tecnológicos avanzados, productos y servicios. Las ventas netas de la firma en 2011 ascendieron a \$46.5 mil millones.

Para información adicional, visite nuestro sitio web enhttp://www.lockheedmartin.com

FUENTE Lockheed Martin

FUENTE Lockheed Martin

 $\underline{\text{https://news.lockheed-martin.com/2012-06-06-Oficial-de-tecnolog-a-de-Lockheed-Martin-es-elegido-al-prestigioso-Consejo-}\\ \underline{\text{Ejecutivo-Hispano-de-TI}}$